

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena atas limpahan rahmat dan karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Pakaian *Resort Wear* dengan Inspirasi *Coral Bleaching* dan Peluang Bisnisnya di Indonesia”. Tugas akhir ini disusun sebagai persyaratan kelulusan pada Program Studi Kriya Tekstil dan Mode Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom Bandung.

Dalam penyusunan Tugas Akhir ini tidak sedikit kendala yang dihadapi. Namun, penulis menyadari bahwa kelancaran dalam penyusunan laporan ini tidak lain berkat doa, bantuan, dukungan, dan dorongan dari berbagai pihak di sekitar penulis. Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan terima kasih kepada:

1. Allah SWT, karena atas rahmat-Nya penulis mampu menyelesaikan tugas akhir ini dengan lancar dan sebaik-baiknya.
2. Seluruh anggota keluarga terutama kedua orang tua penulis; Drs. Teteng Permana dan Hj. Ely Kusmiatiningsih, S.Pd serta kedua saudara Azka Faradhyla Eltama, S.M dan Regina Maheswari Eltama yang telah memberikan kasih sayang, dukungan moril dan materi, juga waktu, tenaga, pikiran dan doa untuk penulis.
3. Ibu Rima Febriani, S.I.Kom, MAB, selaku dosen pembimbing yang telah memotivasi dan senantiasa memberi saran serta arahan kepada penulis dalam pengerjaan tugas akhir ini.
4. Teman-teman terdekat; Anjar Zalva Aqillah, Riztia Nilfarisa dan Rahmi Ayu, serta pihak-pihak lainnya yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang selalu mendukung, membantu, dan memberikan semangat kepada penulis hingga karya tugas akhir ini terselesaikan.

Semoga penelitian ini dapat memberikan wawasan tambahan dan menjadi sumbangan pemikiran kepada pembaca. Penulis sadar bahwa laporan penelitian

ini masih jauh dari kata sempurna dan terdapat banyak kekurangan, untuk itu penulis mohon maaf atas segala kekurangan tersebut dan tidak menutup diri terhadap segala masukan.

Wassalamualaikum Wr. Wb

Bandung, Juli 2019

Penulis

Laras Mahardhika Eltama